

MARIA CRISTIAN VERA DE FLACHS

U. Nac. de Córdoba-CONCIET, Córdoba

Científicos alemanes en la Universidad de Córdoba a fines del siglo XIX

Se presenta un estudio prosopográfico y bibliográficos de los principales científicos alemanes que arribaron la Universidad de Córdoba en virtud de gestiones gubernamentales. Se analiza la procedencia, especialidad, y antecedentes de los llegados, así como su trabajo en la Universidad y los estudios e investigaciones que emprendieron por cuenta propia. Se intenta explicar los motivos de las dificultades académicas que enfrentaron, sus problemas de inserción y el conflicto entre lo que les exigía su contratación y sus intereses tanto investigativos como económicos.